

## Pressemitteilung Nr. 29

Nördlingen 25.12.2011

### Spende statt Geschenke



*Bild: v .l.: Matthias Küffner, Peter Schneller, Max Schneller, Renate Schneller  
Foto: DGM-Muskeltour e.V.*

Zugunsten muskelkranker Menschen verzichtet die Fa. Max Schneller Erdbauarbeiten, wie auch schon in den drei Jahren davor, auf Weihnachtspräsente für ihre Kunden. Stattdessen übergab Max Schneller in der vergangenen Woche einen Spendenscheck in Höhe von 400,- € an die DGM- Muskeltour in Nördlingen.

„Ich bin sehr glücklich darüber, mit dieser Spende einen Beitrag zur Hilfe für muskelkranke Menschen zu leisten. Sicherlich ist dies auch im Sinne meiner Kunden.“ so der Geschäftsführer der GmbH aus Ehingen.

Matthias Küffner und Peter Schneller (Vorstandsmitglieder der DGM-Muskeltour), bedankten sich bei Renate und Max Schneller für diese großzügige Spende.

Weitere Informationen unter: [www.dgm-muskeltour.de](http://www.dgm-muskeltour.de)